

**Directivo.** Reymont Castillo Sandoval dirigirá el gremio.

## Los ingenieros eléctricos y electrónicos posesionaron a su directorio

El tribunal electoral juramentó a **Reymont Castillo Sandoval** 

Electrónicos del Litoral (Crieel) posesionó anoche a su nuevo directorio, en una asamblea general convocada para el efecto en su sede de

la ciudadela Vernaza Norte.

A la cabeza de la institución estará el ingeniero Reymont Castillo Sandoval, ganador del proceso electoral efectuado el pasado 31 de marzo, según informó el presidente del tribunal elec-

toral, Arturo Clavijo.
Castillo, quien ya ha desempeñado ese cargo, ha sido también administrador de la Unidad de Negocios Los Ríos de la Corporación Nacional de Electricidad.

Nacional de Electricidad. Es egresado de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) y ha sido docente universitario, según publica en su hoja de vida

ca en su hoja de vida.

Además de la posesión del directorio, la asamblea recibió los respectivos informes de Tesorería; Tribunal de Honor; Comisión Fiscalizadora; y de la compañía de vivienda Vicrieel S.A.

El acto se efectuó en el Crieel Bussines Center, desde las 18:00.